



Sheinbaum promueve la reforma electoral

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clau-
dia** Sheinbaum, promue-
ve la reforma electoral del
presidente Andrés Ma-
nuel López, y asegura que
"no se necesita dinero pa-
ra hacer política".

En una videocolumna
difundida en redes socia-
les, la mandataria capita-
lina explicó el porqué
apoya la reforma electo-
ral, en la que detalla que
el objetivo es "fortalecer
la democracia y garanti-
zar elecciones libres".

"México tiene una his-
toria de cambios constitu-
cionales en materia elec-
toral; una pregunta es,
¿por qué una más? La res-
puesta es porque los par-
tidos y elecciones le cues-
tan mucho al pueblo. ●